

SECRETARIO GENERAL DEL PDC:

# “UP Celebra la Catástrofe que Enfrenta Chile”

Un llamado a los chilenos, cualquiera sean sus ideas políticas o religiosas, para que tomen el compromiso de luchar juntos y exigir al Gobierno las rectificaciones profundas y urgentes que debe realizar si no quiere seguir conduciendo al país al despeñadero, hizo el secretario nacional de la Democracia Cristiana, diputado, Cerda.

El parlamentario reiteró el pensamiento que la Democracia Cristiana tiene en esta hora que vive Chile, porque esa colectividad “no acepta que nuestro país vaya por ese camino” y, mientras esas rectificaciones que Chile necesita no se adopten, “movilizará todo su poder sindical, gremial y parlamentario para obtener dicho fin”.

Recordó Cerda que hoy una minoría del país celebra el tercer aniversario de la elección del Gobierno del señor Allende mientras una “inmensa mayoría ve con angustia cómo su patria se está destruyendo, comprueba a diario cómo su patria está siendo dividida por

el odio, sufre una desorbitada inflación que, en los últimos 12 meses, ha llegado a un 323 por ciento”.

Esa minoría —agrega el dirigente D.C.— celebra tal vez la denuncia que hicieron los senadores Zaldívar y Phillips de que el balance del Banco Central está falseado; celebra tal vez de que en Chile la producción industrial ha bajado un 10 por ciento en los seis primeros meses de este año comparado con el mismo período del 72; celebra tal vez que la producción agrícola ha bajado en un 22 por ciento. “Esta será la celebración de aquellos chilenos que creen, en este instante, que el país está surgiendo cuando en realidad se está muriendo”.

Por esto, puntualiza Cerda, la Democracia Cristiana reitera la imperiosa necesidad de las rectificaciones profundas que debe realizar el Gobierno actual para poder encauzar y ordenar el proceso de cambios —que no queremos que se detenga— que no puede continuar

con una política en que los técnicos y profesionales están abandonando el país, no por la suma de plata que puedan ganar, sino porque no tienen respeto en su trabajo y no se les asigna ninguna función.

“Yo los llamo —añadió el parlamentario— a meditar profundamente en lo que era Chile antes y en lo que es ahora. Los llamo a meditar profundamente al compromiso que cada chileno debe adquirir para acompañarnos en esta lucha que daremos para exigir esta rectificación del proceso porque la economía del país es mucho peor que la de un país que viene saliendo de la guerra; porque no puede ser que se sigan sufriendo discriminaciones en el abastecimiento; porque no es posible que haya que hacer cosas de horas y horas para adquirir un pan”.

“Esto es culpa de quienes nos están gobernando”, declaró Cerda.

Finalmente, señaló que sólo un trabajo conjunto, sólo de la lucha que juntos tenemos que dar, podremos salvar a Chile de este despeñadero y lograr que nuestra patria vuelva a encauzarse en su acción dentro de la Constitución y la ley”.